

Antrag Nr. 22-O-12-0015

SPD-Fraktion

Betreff:

Justus-von-Liebig-Schule; Anforderung eines Sachstandberichts (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat (Dezernat für Finanzen, Schule und Kultur) wird um Bericht gebeten, wie der zukünftige Raumbedarf der Liebig-Schule abgedeckt werden soll.

Dabei interessieren uns insbesondere die zu diesem Komplex einzuholenden Stellungnahmen der beteiligten Fachbehörden und Gremien (Schuldezernat, Schulleitung, Stadtplanungsamt, Berufsfeuerwehr usw.).

Begründung:

Die Sitzungsvorlage Nr. 21-V-40-0033 vom November ging noch davon aus, dass in Erbenheim-Süd eine 1-zügige Grundschule als Außenstelle der Justus-von-Liebig-Schule errichtet werden sollte. Die Gesamtkosten wurden vorläufig auf rd. 8,6 Mio. € geschätzt.

Da erhebliche Zweifel an der Sinnhaftigkeit und Wirtschaftlichkeit dieser Konzeption bestanden (und auch weiterhin bestehen), wurde die weitere Beratung und Entscheidung zurückgestellt. Dem Ortsbeirat wurde signalisiert, dass noch andere Optionen mit den zu beteiligenden Fachämtern geprüft werden sollten. Der OBR sollte dann in wenigen Monaten über das Ergebnis dieser Prüfung und die weitere Verfahrensweise unterrichtet werden.

Inzwischen ist einige Zeit vergangen, ohne dass wir neuere Informationen erhalten haben. Da diese Thematik für unseren Stadtbezirk für die nahe Zukunft von besonderer Bedeutung und Dringlichkeit ist, bitten wir um einen aktuellen, aussagefähigen Sachstandbericht.

Wiesbaden, 04.07.2022

Reinhold
Fraktionssprecher